



美味しいものを食べる事は脳にとても良い刺激をもたらすそうです。

外食

6月17日～22日の1週間、湊

つも通りおこないましたが、その他のデイサービスの卓上に桜を飾り、職員が着物を着ておやつを利用者へ渡したりして、季節の雰囲気を感じていただきました。見慣れた職員が、すまして着物を着ている姿を見て、自分の娘・孫を見ているような嬉しそうな笑顔を浮かべ、和やかな雰囲気の中お茶会をする事が出来ました。

佐藤



デイ行事

お花見

今年はお花見のライブもいつも通りおこないましたが、皆の他デイサービスの卓上に桜を利用者へ渡したりして、季節の雰囲気を感じていただきました。

帰りの車中では「また来よう」や「次はあそこがいいな」と次を楽しみにしている方もおり、皆さん表情も良く楽しい外食になりました。

南

ショッピング



7月18日～31日

までの約2週間で、ユニバース階上店へショッピングに行きました。期間

6月17日～22日の1週間、湊にある「やま文」へ外食に出かけました。やま文さんでは、ニジマスを使った料理が有名ですが、美味いものを食べる事は脳にとても良い刺激をもたらすそうです。



また来たいな♪



路を通って買い物へ行き、初めての道に皆さん喜んでいただけです。買い物では、家族へのお土産を買われる方も多く、微笑ましく感じました。無事に事故もなく終了する事ができ、参加された皆さんありがとうございました。

事故もなく終了する事ができ、参加された皆さんありがとうございました。

橋場

七夕市民飾りつけ



デイサービスでは、八戸七夕まつりの第一回市民飾り付けから毎年、吹流しを出し展し参加しています。

今年は光葉園の【にここにこマーク】と天の川をイメージしたデザイン

にし、利用者の皆様に手伝つて頂きながら、イメージ通りの作品となりました。職員が土台作りを始めると「何作つてんの?」と興味深げに聞いてくる利用者の方々。八戸七夕まつりの吹流しを作っている事をお話しすると「今年もそんな時期になつたのか」との声が聞かれ利用者に



「夏」と「祭り」がいっぱい詰まった行事にする事ができたと思います。

松尾

とっても恒例行事となつていてる事を感じます。来年もまた一緒に作ることを楽しみにしています。

竹高

にこにこ横丁

8月29日～31日の3日間【にここにこ横丁】を開催しました。



今年は、光葉園全体ではなく「にここにこクラブ」だけで夏祭りを行なうと、初の試み、例年とは違う形で行いました。昼食はやきとりやホタテ焼きなど屋台を感じることができる品々を中庭で焼いて食べ、「みそもち」はとても好評でおかわりをする方もみられました。食後は、職員によるヒゲダンスを見たり、ゲームコーナーで魚釣りや射的などを盛り上りました。最後にはスイカ割りや八幡馬を踊つて…と、